
 

Istituzioni e UE Clima Natura Rifiuti & Inquinamento Rinnovabili Tradizionali Nucleare Mobilità Consumo & Risparmio Acqua

SPECIALI ED EVENTI 

Salute e sicurezza, gli 
alimenti nella 
trasparenza del vetro 
Assovetro, materiale igienico per 
'packaging perfetto' del cibo 

VAI ALLA RUBRICA

DOSSIER 

Il programma del ministro dell'Ambiente Gian Luca 
Galletti 

VAI ALLA RUBRICA

AGENDA 

TUTTI GLI APPUNTAMENTI 

TUTTI GLI APPUNTAMENTI

LINK UTILI 

Ministero dell'Ambiente  

Ministero dello Sviluppo Economico 

ISPRA 

Amici della Terra 

Associazione Ambiente e Lavoro 

Associazione Verdi Ambiente e Societa' (V.A.S.) 

Autorità per l'energia elettrica e il gas 

Centro Turistico Studentesco e Giovanile 

Codacons 

F.A.I. 

Fare Verde 

Federazione Nazionale pro Natura 

SPECIALI ED EVENTI DOSSIER GALLERIA FOTOGRAFICA VIDEONEWS

Anbi, burocrazia frena difesa idrogeologica 
Da ogni euro speso in prevenzione 7 nuovi posti di lavoro 
19 maggio, 20:31 
 

"Le risorse per la salvaguardia idrogeologica non solo sono insufficienti ma, causa lentezze e lacci 
burocratici, non si riescono neppure a spendere". La denuncia arriva da Massimo Gargano, 
presidente dell'Associazione nazionale bonifiche e irrigazioni (Anbi), dopo una due giorni di confronto 
organizzata a Firenze dall'Unione Regionale Bonifiche. 
 
Annualmente, ha ricordato, l'Italia spende tre miliardi e mezzo di euro per riparare le conseguenze 
del dissesto idrogeologico. Se si passasse dall'emergenza alla prevenzione basterebbe il 20% di tale 
cifra per mettere in sicurezza il territorio. Secondo l'Anbi, inoltre, ogni euro speso in prevenzione 
consentirebbe di creare 7 nuovi posti di lavoro. Da qui la rinnovata richiesta di una 'alleanza di filiera' 
affinché venga posto in atto il Piano di Riduzione del Rischio Idrogeologico, annualmente presentato 
dall'Anbi, che attualmente prevede 3.383 interventi cantierabili, per un investimento di 7.795 milioni di 
euro. "Sono progetti esecutivi – ha concluso Gargano – ma, risorse a parte, il loro avvio dovrà 
scontrarsi con una selva burocratica fatta di oltre 10 mila norme". 

 
Anbi, burocrazia frena difesa idrogeologica
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  ULTIMA ORA: 17:20  Approvati i bilanci 2013 delle Aziende sanitarie regionali 

» Ambiente  Mostre  Reggio Emilia  

Gli studenti con telefonini e scatti raccontano il canale d’Enza 
20 mag 2014  66 letture //  

21 alunni. Oltre 300 fotografie. 40 immagini selezionate. Questi i numeri dell’innovativo progetto didattico 
organizzato dal Consorzio di Bonifica dell’Emilia Centrale inerente alla mostra fotografica sul canale d’Enza, che 
ha coinvolto gli alunni della classe 4^ dell’Istituto Comprensivo Petrarca di San Polo e Canossa. 
La mostra è visitabile presso la Sala Prampolini, a Palazzo del Portico, via corso Garibaldi, 42, Reggio Emila dal 
17 al 30 maggio, dal lunedì al venerdì dalle 8.30 alle 12.30. 
“Oltre alla parte escursionistica, di visita dei luoghi consortili – spiega Fabrizio Frignani, geografo e fotografo, 
curatore del progetto assieme ad Antonio Canovi –, il progetto si è articolato nel fotografare il territorio. Abbiamo 
svolto un lavoro geostorico, nel quale mi sono occupato della parte geografica inerente alle acque del territorio e 
del paesaggio della Bonifica. È nato così un discorso geostorico che ci ha portato ad analizzare anche la 
toponomastica, intesa come metodo per desumere la provenienza e i significati dei nomi odierni delle località”. 
“Nella escursione nel canale Ducale – prosegue Fabrizio Frignani – , fra San Polo e Barcaccia, dopo la 
spiegazione sul territorio, i ragazzi hanno analizzato il paesaggio rurale esistente cercando di rintracciare i ‘segni 
del passato’”. 
“Hanno quindi scattato oltre trecento fotografie – racconta –, chi con la macchina fotografica, chi con il cellulare, al 
canale e ai rii che, successivamente abbiamo osservato assieme attraverso una educazione alla fotografia. Da 
queste oltre 300 fotografie ne sono state selezionate circa 40 che vanno a comporre i 10 pannelli della mostra. Il 
primo pannello rappresenta la mappa complessiva di San polo e gli altri sono composti ciascuno da un 
elemento idraulico delle acque presenti a San Polo”. 
“I ragazzi si sono dimostrati molto partecipi sin dal primo degli otto incontri, interessati all’argomento e al vero 
laboratorio, quello svolto all’aperto. Personalmente, sono entusiasta di questa esperienza, che considero da 
rifare poiché la classe ha recepito tanto e ci siamo divertiti assieme”, conclude il geografo. 
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Anpil del Terzolle, via ai lavori per la messa in sicurezza 
del torrente a Serpiolle 

 

HOME  FIRENZE E PROVINCIA  << INDIETRO 

20 maggio 2014 14:32 Attualità  Firenze 

Il torrente Terzolle

Sono in partenza i lavori per la riqualificazione dell’Anpil (area naturale 

protetta di interesse locale) del torrente Terzolle in località Serpiolle. Gli 

interventi, progettati dal Consorzio di Bonifica Medio Valdarno in sinergia 

con il Comune di Firenze, interesseranno la briglia (lo sbarramento detto 

anche pescaia) situata in corrispondenza della confluenza del Terzolle 

con il torrente Terzollina, nel territorio di Firenze, con l’obiettivo di 

migliorare la funzionalità delle opere presenti nel tratto e assicurare una 

maggiore sicurezza idraulica del corso d’acqua. 

La vecchia briglia in muratura, in precario stato di conservazione, 

interessa l’intera larghezza del corso d’acqua e costituisce dislivello 

artificiale che un tempo alimentava uno storico mulino, posto a valle della 

briglia stesso ed oggi dismesso. Oltre che per migliorare lo stato della 

briglia, si dovrà intervenire per la rimozione di alcuni sedimenti che 

hanno deviato il corso principale delTerzollina verso la sinistra idraulica, 

favorendo l’instaurarsi di fenomeni di erosione della sponda. Il progetto 

esecutivo prevede anche la sistemazione dell’alveo, alla congiunzione tra 
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il Terzolle e il Terzollina a monte della briglia. 

Sulla sponda destra sarà infine realizzata una rampa di servizio con 

materiale d’alveo per permettere l’accesso ai mezzi d’opera durante le 

operazioni di cantiere e, in seguito, le operazioni di manutenzione 

ordinaria del corso d’acqua. 

Gli interventi costeranno complessivamente 38.400 euro di cui 29.250 

finanziati dalle Regione Toscana, nell’ambito del finanziamento regionale 

per la riqualificazione delle Aree Protette, 4.875 dal Comune di Firenze e 

4.875 dal Consorzio di Bonifica Medio Valdarno. 

Fonte: Comune di Firenze  Ufficio Stampa 
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Consorzio di Bonifica Trigno Biferno apre la XII edizione 
della settimana della bonifica 
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  Scritto da redazione 

Twitter

Il Consorzio di Bonifica Trigno Biferno ha aperto con la visita guidata agli Impianti di sollevamento irrigui del 

Comprensorio di Campomarino –  Portocannone, delle scuole Medie ed Elementari di Portocannone, la dodicesima 

edizione della Settimana Nazionale della Bonifica e della Irrigazione, che si sta svolgendo dal 17 fino al 25 maggio.

A fare gli onori di casa è stato il presidente del Consorzio di Bonifica Trigno Biferno, Giorgio Manes, che ha illustrato ai 

ragazzi, alle Insegnati ed alle autorità locali presenti l'attività svolta quotidianamente dai Consorzi di Bonifica a beneficio 

dell'uso razionale dell'acqua e della difesa del territorio, contro il rischio di alluvioni o esondazioni, nonché le funzioni 

che svolge il Consorzio di Bonifica Termolese per il territorio del Basso Molise. In particolare ha spiegato l'importanza 

dell'attività di erogazione dell'acqua a scopo irriguo, che ha permesso la trasformazione del territorio rurale e 

dell'agricoltura in attività agricole imprenditoriali e più redditizie. 

All'incontro è intervenuto l'Assessore Regionale all'Agricoltura, Vittorino Facciolla, che, con la sua presenza, ha voluto 

sottolineare la sempre crescente importanza della risorsa acqua sia per gli usi civici che per l'agricoltura, le attività 

artigiane ed industriali, che ci deve impegnare ad un uso sempre più oculato di un elemento basilare per la vita stessa 

degli esseri viventi. L'Assessore Regionale all'Agricoltura, Facciolla, ha espresso piena soddisfazione per l'evento 

organizzato dal Consorzio di Bonifica, ed ha assicurato l'attenzione della Regione per le problematiche dei Consorzi di 

Bonifica, per i quali si stanno prevedendo adeguate misure di intervento con i Fondi Europei, nella nuova 

programmazione 2014/2020. 

Il Presidente Manes, ha evidenziato che lo slogan che caratterizza questa edizione è "La terra chiede aria, l'acqua 

cerca spazio" e vuole contribuire a creare la consapevolezza che, per mitigare la situazione di diffusa vulnerabilità e 

fragilità del territorio del nostro Paese, è fondamentale creare la giusta cultura nelle nuove generazioni e porre in 

essere, da subito, una seria ed organica politica di prevenzione del rischio idrogeologico, ed in questo i Consorzi di 

Bonifica sono pronti a svolgere i ruoli ed i compiti ai quali le istituzioni li hanno preposti, ma occorrono le risorse per 

renderli operativi. 

Interessati, ma soprattutto divertiti, si sono dimostrati gli alunni delle scuole, per una esperienza piacevole quanto 

inedita.

Martedì 20 Maggio 2014 
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Provincia di Firenze 

RISCHIO IDROGEOLOGICO, MOZIONE: "50 

MILIONI DI EURO L'ANNO DAL BILANCIO DELLA 

REGIONE" 
Approvata una serie di richieste dal Consiglio provinciale di Firenze  

Dopo una lunga discussione, il Consiglio provinciale di Firenze ha approvato una mozione di 

Rifondazione comunista, che ha accolto emendamenti, con la quale si impegna il Presidente della 

Giunta Provinciale, Ente gestore della tutela della sicurezza del territorio e della manutenzione 

delle strade, dei corsi d’acqua, a considerare la manutenzione del territorio e la difesa 

idrogeologica una priorità per il Paese, in quanto finalizzata a garantire la sicurezza dei cittadini e 

a farsi promotrice, insieme alla Regione Toscana che ha elaborato il piano di gestione del rischio 

alluvioni,  

di una serie di iniziative: chiedere al Governo di derogare al patto di stabilità interno. I 

programmi dei lavori di prevenzione, manutenzione e riparazione degli argini molto spesso 

vengono ritardati dall’impossibilità di reperire risorse economiche e finanziarie "per l’esistenza 

della sciagurata normativa sul rispetto del patto di stabilità interno degli enti pubblici", che 

impedisce l'utilizzazione delle risorse giacenti nella casse degli enti stessi, per cui la Provincia, 

Consorzi di bonifica, Comuni, e Regione sono spesso in difficoltà anche per interventi urgenti, 

per le spese relative ad investimenti per la messa in sicurezza del territorio e per le opere di 

mitigazione del rischio.  

Si tratta di prevedere incentivi fiscali per le imprese che operano nell’ambito della mitigazione dei 

rischi e nelle attività di prevenzione di protezione civile, di ampliare il finanziamento del Fondo 

nazionale e ripristinare il finanziamento del Fondo regionale di Protezione Civile; senza dover 

mettere questi interventi in competizione con altri investimenti egualmente importanti.  

Necessario, inoltre, adottare politiche che, contrastando il fenomeno dell'abbandono dei terreni, 

del disboscamento e, quindi, dell'improduttività del terreno stesso, riconoscano il valore 

strategico dell'agricoltura come presidio del territorio.  

La Provincia di Firenze deve inoltre chiedere al Governo di ampliare la sfera di azione del 

volontariato di protezione civile anche per le attività di prevenzione organizzate; alla Regione 

Toscana di assegnare agli investimenti per la messa in sicurezza del territorio e alle attività di 

risanamento e prevenzione del rischio alluvioni un budget annuale di ca. 0,5% (50 Milioni 

€/anno) del bilancio regionale; coinvolgere la comunità locale sulle problematiche legate ai rischi 

presenti sul territorio comunale e sulle misure da adottare per prevenirli, per autoproteggersi e 

per ridurre l’impatto delle catastrofi naturali sulla popolazione e sui beni; aderire alla Campagna 

“Città resilienti” promossa da ANCI sulla base del progetto “Making cities resilient” delle Nazioni 

Unite, avviato nell’ambito della “Strategia internazionale di riduzione dell’impatto delle catastrofi 

naturali”; aderire alla proposta dell’Anci di istituire la “Giornata nazionale della protezione civile” 

da realizzare in tutti i Comuni italiani con il coinvolgimento della popolazione.  
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Sarno, al via la Bonifica del Consorzio in tutto il comprensorio 

Rafforzata la vigilanza per individuare scarichi e manufatti abusivi 
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MySpace 
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Google 
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Oknotizie 
NOCERA INFERIORE  Continuano i lavori di pulizia dei fiumi e dei canali da parte degli operai del Consorzio di Bonifica Comprensorio Sarno, per mitigare il 
rischio allagamenti. “Nonostante il silenzio del Genio Civile che continua a non assumersi le proprie responsabilità – osserva il commissario Antonio Setaro – 
stiamo lavorando ad una costante manutenzione e pulizia degli alvei naturali, pur non essendo di nostra competenza. Stiamo intervenendo in vari punti del 
comprensorio, con uomini e mezzi, per liberare gli alvei da detriti che ostruivano il flusso regolare delle acque, provocando allagamenti. Si tratta di operazioni 
fondamentali per la sicurezza del territorio”. Attualmente sono all’opera due motobarche falcianti e un escavatore lungo il Rio Palazzo, il Rio San Marino, Rio 
Foce e in vari punti del fiume Sarno. Si stanno rimuovendo detriti accumulati a monte del ponte di San Marzano sul fiume Sarno mentre a breve partirà la 
rimozione dei rifiuti plastici lungo l’alveo comune Nocerino, all’altezza di via Marconi. Lavori stanno interessando anche il canale Manna in via Molinelli, tra 
Scafati e Pompei e il controfosso destro e sinistro a Scafati. A giorni al via anche la pulizia del Fosso bagni tra i comuni di Angri e Scafati. Intanto, è stato 
avviato l’iter legale di recupero crediti nei confronti del Genio Civile per lavori effettuati  e mai pagati  tra il 2003 ad oggi: “E’ necessario recuperare queste 
somme – spiega il commissario Setaro – il Consorzio è stato sempre ampiamente disponibile a manutenere anche gli assi fluviali non di propria competenza, 
assumendosi grandi responsabilità. Adesso è ora di chiedere il conto”. 

Nel frattempo, è stata rafforzata l’azione di vigilanza sul territorio con controlli serrati lungo i canali e i fiumi per individuare scarichi e manufatti abusivi. Avviata 
una collaborazione con i Noe per verifiche approfondite lungo tutto il comprensorio che è stato suddiviso in tre macro aree, tra agro nocerino sarnese, bassa 
irpinia  Valle dell’Irno e nord del comprensorio, verso Castellamare di Stabia e Torre Annunziata. “Abbiamo deciso di dotare i nostri uomini di un kit per la prima 
analisi delle acque – annuncia il commissario Setaro  per verificare la presenza di sostanze pericolose o contaminate. Si tratta di un servizio preliminare che 
andremo a svolgere con le autorità preposte per individuare eventuali scarichi abusivi e procedere così alla bonifica puntuale del territorio”.  
14/05/2014 Visualizza l'Archivio Cronaca  
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Consorzio di bonifica, inaugurati interventi a Ottone e 
Zerba

Giornata di tagli del nastro sabato per il Consorzio di bonifica 
di Piacenza che ha voluto essere in prima linea sul territorio 
montano per illustrare alcuni lavori svolti e per testimoniare 

"l’importanza della collaborazione tra Enti Locali e il Consorzio 
stesso". 
 
 
In mattinata è stata inaugurata la nuova pavimentazione della 

strada di bonifica “Orezzoli QuaOrezzoli Là” in Località 
Lenguie e Mulino Nuovo alla presenza dello stesso Zermani, 
del sindaco di Ottone Giovanni Piazza, del Vicesindaco 
Tagani e di diversi amministratori e cittadini oltre che ai tecnici 
del Consorzio geom. Edoardo Rattotti e geom. Gianluca 

Fulgoni. L’intervento, eseguito dall’impresa Bonvicini spa 
nell’Agosto 2013, è stato finanziato interamente dal Consorzio 
con un impegno di spesa di circa 40 mila euro.  
 
 

“Questa strada è stata mantenuta negli anni grazie agli 
interventi che il Consorzio ha effettuato  afferma il sindaco 
Giovanni Piazza  Con soddisfazione posso affermare che 
abbiamo avuto un partner importante, che ci ha permesso di 
migliorare la vivibili a questi territori.” Il sindaco ha voluto 

inoltre ricordare la competenza e la disponibilità del tecnico 
del Consorzio che ha seguito i lavori, il geometra Edoardo 
Rattotti, donandogli una targa. Anche gli abitanti della frazione 
sono stati lieti della conclusione dell’intervento su una strada 
disagevole. Il Presidente del Consorzio di Bonifica Fausto 

Zermani ha concluso sottolineando che: “Oggi il Consorzio di 
Bonifica porta in montagna tutte le risorse economiche 
riscosse e più, ma lo fa con piacere perché si tratta di 
solidarietà e sussidiarietà con il territorio che ci circonda”. 
 

 
Nel pomeriggio il Sindaco di Zerba, Claudia Borrè, unitamente 
al presidente del Consorizio e al tecnico geom. Edoardo 
Rattotti, alla presenza di amministratori, autorità locali ed 
ecclesiastiche e degli abitanti, ha inaugurato il potenziamento 

della rete acquedottistica di sino della Chiesa di Zerba ed i 
lavori di consolidamento dei versanti a protezione della rete 

idrica e della viabilità di accesso ai manufatti acquedottistici a sevizio dell’abitato di Pey, eseguiti nei mesi di luglio
agosto 2013 dall’impresa Agostino Barbieri e C. snc sempre grazie a fondi del Consorzio. 
 

 
“Quando gli amministratori si interessano in prima persona al proprio territorio anche il Consorzio viene valorizzato  
afferma il Presidente Zermani  L’impegno da parte del consorzio è fornire la massima collaborazione con personale 
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PiacenzaSera  PiacenzaSera è una testata giornalistica registrata presso il tribunale di Piacenza (N° 644 con decreto di iscrizione del 27/07/2007)  
Soluzioni internet realizzate da  GeDInfo  Società Cooperativa.

Twitter  Invia email Stampa

Commenti (0)

preparato e competente. Sono convinto che questi luoghi abbiano in sé un grande potenziale e la nostra sfida è 
proprio questa: presidiarli facendo prevenzione e sensibilizzando tutti affinchè non ci si dimentichi del nostro 

patrimonio montano.” 
 
 
“Un ringraziamento va al Consorzio di Bonifica; è doveroso riconoscere quando gli enti funzionano bene e quando tutti 
possiamo beneficiare di questi interventi preziosi per noi, per far si che si possa usufruire al meglio dell’ambiente che 

ci circonda” ha concluso il sindaco Borrè. Durante tutti gli eventi, gli abitanti delle località interessate hanno 
dimostrato una sincera riconoscenza per i lavori realizzati dal Consorzio, offrendo una genuina e spontanea ospitalità 
a tutti i presenti.  

Notizie Correlate
Cento Vespe e moto d’epoca a Ottone LE FOTO della gita 
"Welcome to Piacenza" nella giornata mondiale dell'acqua 
Trebbia, a giorni l’avvio dei lavori sulla canalizzazione primaria e secondaria 
Ripristino canalizzazione Trebbia, aggiudicato l'appalto da 6 milioni 
Acqua. Piazza: "La gestione pubblica è possibile" 
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Proseguono le visite 
alla scoperta del 
Consorzio di Bonifica 
Mercoledì 21 e giovedì 22 maggio due 
iniziative rivolte a scolaresche promosse 
nell'ambito dell'edizione 2014 della 
Settimana nazionale della bonifica e 
dell'irrigazione 

La 

cassa di espansione e l'impianto idrovoro 
Tratturo ad Alfonsine saranno meta mercoledì 21 
e giovedì 22 maggio di due visite guidate 
speciali per le scuole promosse dal Consorzio di 
Bonifica della Romagna Occidentale nell'ambito 
dell'edizione 2014 della Settimana nazionale della 
bonifica e dell'irrigazione. Mercoledì 21 maggio 
alle 8.30 saranno coinvolti gli alunni della scuola 
secondaria di primo grado Pascoli di Castel 
Bolognese e giovedì 22 maggio, alla stessa ora, 
gli alunni della scuola primaria Ginnasi, sempre 
di Castel Bolognese. Accanto alla visita guidata 
agli impianti di Alfonsine, gestiti dal Consorzio, 
si terrà un'attività didattica per i ragazzi a cura 
della cooperativa Atlantide. 

Le iniziative fanno parte del ricco calendario di 
appuntamenti della Settimana Nazionale della 
Bonifica e dell'Irrigazione curata dal Consorzio di 
Bonifica della Romagna Occidentale e è promossa 
come sempre dall'Anbi ‐ Associazione Nazionale 
Bonifiche e Irrigazioni assieme alle Unioni 
Regionali Bonifiche, e quest'anno dedicata al 
tema La terra chiede aria, l'acqua chiede spazio. 
 
Proseguiranno inoltre fino a sabato 24 maggio 
anche le visite guidate del programma “Impianti 
aperti” nei due distretti in cui si divide il 
territorio di competenza del Consorzio, pianura e 
collina. Tutte le visite devono essere 
preventivamente prenotate: per la pianura 
presso la sede del Consorzio (0545 909511, 
consorzio@bonificalugo.it), per la collina presso 
sede del Distretto montano (0546 21372, 
d.montano@bonificalugo.it). Per ulteriori 
informazioni e per il programma completo: 0545 
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909511 ‐ consorzio@bonificalugo.it ‐ 
www.bonificalugo.it 
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“Ritardo finanziaria non inciderà sui servizi di 
salvaguardia del territorio”  
0Le Altre Notizie20 maggio 2014  10:12di REDAZIONE A+A

EMAILPRINT

L’Azienda delle Foreste Demaniali ed i Consorzi di Bonifica assicureranno – 

ciascuno per quanto di propria competenza – l’avvio, nei tempi stabiliti, dei 

servizi essenziali loro assegnati. A ribadirlo è una nota dell’assessorato 

regionale all’Agricoltura.

“I direttori dei Consorzi di Bonifica attiveranno ogni possibile azione per garantire l’immediato avvio 

della campagna irrigua”, spiega l’assessore Paolo Ezechia Reale.

“Il Corpo Forestale provvederà, con le risorse già presenti in bilancio, a predisporre i mezzi e le 

attrezzature necessarie a garantire l’inizio del servizio antincendio entro la data del 15 giugno. Si 

confida che le iniziative intraprese dall’Assessorato in questo delicato momento politico ed economico 

trovino sollecita attuazione da parte di tutte le strutture centrali e periferiche i cui dirigenti opereranno 

con alto senso di responsabilità veicolando agli interessati tutte le informazioni necessarie. L’elevata 

incidenza sociale della materia e la possibilità che le preoccupazioni dei lavoratori possano essere – 

anche inconsapevolmente – strumentalizzate a pochi giorni da una consultazione elettorale impongono, 

infatti, ogni sforzo possibile per costruire un clima sereno e positivo, indispensabile per il 

raggiungimento di soluzioni che soddisfino le garanzie occupazionali e consentano la tutela del territorio 

e della nostra economia”.
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Home / Ambiente / Anbi: “salvaguardia idrogeologica, poche risorse e perfino inutilizzate” 

Anbi: “salvaguardia idrogeologica, poche risorse e 

perfino inutilizzate” 
        

“Non ci esimiamo dalle eventuali responsabilità di 

qualche isolato Consorzio di bonifica, ma i dati 

dell’Unità di missione contro il dissesto 

idrogeologico dimostrano che c’è un più grave 

problema di fondo: le risorse per la 

salvaguardia idrogeologica non solo sono 

insufficienti ma, causa lentezze e lacci 

burocratici, non si riescono neppure a 

spendere!” 

A denunciarlo è Massimo Gargano, Presidente 

dell’Associazione Nazionale Bonifiche e 

Irrigazioni (A.N.B.I.), in relazione alla “due giorni” 

di confronto, organizzata a Firenze dall’Unione Regionale Bonifiche, presenti Regione Toscana, 

Amministrazioni Locali, Organizzazioni Professionali Agricole, associazioni ambientaliste. 

“Annualmente in Italia per riparare le 

conseguenze del dissesto idrogeologico, si 

spendono tre miliardi e mezzo di euro; sono 

interventi indispensabili di protezione civile. I 

Consorzi di bonifica chiedono di passare 

dalla protezione alla prevenzione civile 

che, se applicata, permetterebbe di garantire 

sicurezza al territorio, spendendo il 20% delle 

risorse destinate a riparare i danni, senza 

considerare l’incommensurabile valore delle 

vite, che ormai si perdono anche a seguito di 

eventi climatici. Non solo: ogni milione di euro 

speso in prevenzione, genera 7 nuovi posti di 

lavoro. Il Piano di Riduzione del Rischio 

Idrogeologico, annualmente presentato 

dall’ANBI, prevede 3.383 interventi per un 

investimento di 7.795 milioni di euro, finanziabili con mutui quindicennali. Sono progetti esecutivi ma, 

risorse a parte, il loro avvio dovrà scontrarsi con una selva burocratica fatta di oltre 10.000 

norme. Serve quindi un’alleanza di filiera per una battaglia di civiltà, che veda coinvolti Consorzi di bonifica, 

 
tweet 

 

Scritto da: Redazione  in Ambiente 6 ore fa 0 17 Visualizzazioni
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Enti Locali, associazioni imprenditoriali ed agricole nel nome della valorizzazione del territorio, che è uno 

straordinario fattore economico per il nostro Paese. Impedire ulteriori urbanizzazioni prive di 

compatibilità idraulica, ridare all’acqua il carattere di risorsa primaria e non di nemico delle 

comunità, gestendola al meglio dall’irrigazione alla produzione idroelettrica : sono sfide per il 

futuro, che vedono i Consorzi di bonifica, soggetti protagonisti.”    

 
 

I 10 cibi consumati dagli americani e vietati in Europa 
 

LEGGI ANCHE 

3 ore fa
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Convegno a Eboli: Agricoltura Consorzi 
Agrari e Programmazione Europea 
Pubblicato da admin il 20 maggio 2014 in Comunicati Stampa, Cronaca, Eboli, In primo piano, Politica, Provincia 
di Salerno ∙  
0 Commenti 

21 maggio 2014, ore 19,00, Istituto Tecnico Agrario “G. 

Fortunato”,  Convegno: “L’Agricoltura e i Consorzi di Bonifica 

nella nuova Programmazione dei Fondi Europei”. 

L’incontro – dibattito è stato organizzato dal presidente dell’Unione Regionale Bonifiche e del Consorzio 

Destra Sele Vito Busillo. La Regione Campania, ha utilizzati solo 1miliardo e 800 milioni, 5 miliardi di 

euro sono stati restituiti. 

da (POLITICAdeMENTE) il blog di Massimo Del Mese 

EBOLI – Nella serata di oggi 21 maggio 2014, alle ore 19,00, nella Sala delle Conferenze dell‘Istituto 

Tecnico Agrario “G. Fortunato” di Eboli, si terrà un incontrodibattito dal tema: “L’Agricoltura e i 

Consorzi di Bonifica nella nuova Programmazione dei Fondi Europei“,  organizzato dal Presidente 

dell’Unione Regionale Bonifiche e del Consorzio Destra Sele, Vito Busillo. 

31,341 commenti approvati su PoliticaDeMente.

PoliticaDeMente Stats

149 utenti In linea 

Utenti in linea

Social 

RSS Feed  Twitter 

Facebook  Youtube 

Articoli recenti

20 maggio 2014 ∙ Comunicati Stampa, Cronaca, 
Eboli, In primo piano, Politica, Provincia di 
Salerno ∙ 0 commenti 

Convegno a Eboli: Agricoltura Consorzi 
Agrari e Programmazione Europea 

20 maggio 2014 ∙ Campania, Comunicati 
Stampa, Cronaca, Eboli, In primo piano, 
Politica, Provincia di Salerno ∙ 5 commenti 

Formazione e assunzione per 240 giovani 
al Cilento Outlet Village di Eboli 

20 maggio 2014 ∙ Battipaglia, Comunicati 
Stampa, Cronaca, In primo piano, Politica ∙ 1 
commenti 

Battipaglia e le infiltrazioni mafiose: Sarà 
un grande bluff? 

20 maggio 2014 ∙ Campania, Comunicati 
Stampa, Cronaca, Eboli, Eventi e 
Manifestazioni, Home, In primo piano, Politica ∙ 
3 commenti 

Premio Ischia alla blogger Ben Mehnni. 
Riconoscimento per Antonio Manzo 

19 maggio 2014 ∙ Battipaglia, Comunicati 
Stampa, Cronaca, Home, In primo piano, 
Politica ∙ 2 commenti 

Intervista all’ex Sindaco di Battipaglia 
Giovanni Santomauro 

 Cerca

Home  Politica Nazionale  Campania  Salerno  Provincia di Salerno  Battipaglia  Eboli 

Cronaca  Politica  Economia  Eventi  Cultura  Ambiente  Pubblicità  Contatti 
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Tags: 8^ Comm.ne Agricoltura, Alimentari e Forestali, arrestato, Candidato al Consiglio regionale 
Campania, Carmine Pecoraro, Commissario ad acta Gestione attività ex Agensud, Consorzio Destra 
Sele, Europa, Fondi europei, Giunta regionaleRegione Campania, incontrodobattito, On. Giuseppe 
CASTIGLIONE, Paolo Romano, Pietro Foglia, Presidente, Presidente Confederazione Italiana 
Agricoltori, Presidente del Consiglio Regionale, Presidente dell’Unione Regionale Bonifiche, Presidente 
Federazione Coldiretti Salerno, Rinnovo del Parlamento Europeo, Roberto IODICE, Rosario RAGO – 
Presidente Confagricoltura, Sottosegretario di Stato alle Politiche Agricole, Stefano Caldoro, Vito 
Busillo, Vittorio SANGIORGIO, ’Istituto Tecnico Agrario “G. Fortunato” di Eboli 

 

Il tema è quanto mai opportuno, specie 

se si tiene conto che il futuro delle 

nostre programmazioni e delle nostre 

R e g i o n i   è   s emp r e   p i ù   l e g a t o  

all’Europa, tema predominante della 

Campagna elettorale per il Rinnovo 

del Parlamento Europeo. Purtroppo 

l a   n o s t r a  Campania,   i n   t e m a  

dell’u t i l izzo dei   fondi  europei  è  i l  

fanalino di coda i tutte le Regioni 

italiane. Quest’anno dei 6miliardi e 

ottocento milioni di euro dei Fondi 

Europei destinati alla Campania, ne 

sono stati utilizzati solo 1miliardo e 

800 milioni, 5 miliardi di euro sono stati restituiti, comprendendo come la Regione Campania, il 

Presidente Stefano Caldoro e l”intera Giunta regionale abbiano fallito in toto. 

Al’Incontrodibattito avrebbe dovuto partecipare anche Paolo Romano, Presidente del Consiglio 

Regionale della Campania, che è stato arrestato nella giornata di ieri con laccusa di Concussione per 

alcune vicende legate ad alcune nomine nell’asl casertana. 

Incontro dibattito 

“L’AGRICOLTURA E I CONSORZI DI BONIFCA NELLA NUOVA  

PROGRAMMAZIONE DEI FONDI EUROPEI 20142020” 

Interverranno: 

Dr. Vito BUSILLO, 

Presidente dell’Unione Regionale Bonifiche e del Consorzio Destra Sele 

Dr. Vittorio SANGIORGIO, 

Presidente Federazione Coldiretti Salerno 

Dr. Rosario RAGO 

Presidente Confagricoltura Salerno 

Dr. Carmine PECORARO, 

Presidente Confederazione Italiana Agricoltori Salerno 

Ing. Roberto IODICE, 

Commissario ad acta Gestione attività ex Agensud (MIPAAF) 

On. Pietro FOGLIA, 

Presidente 8^ Comm.ne  Agricoltura Consiglio Regionale Campania 

Conclusioni 

L’On. Giuseppe CASTIGLIONE, 

Sottosegretario di Stato alle Politiche Agricole, Alimentari e Forestali 

Eboli, 20 maggio 2014 

Vito Busillo Presidente consorzio destra Sele 

Articoli correlati

19 maggio 2014 ∙ Ambiente & Territorio, 
Comunicati Stampa, Cronaca, Eboli, In primo 
piano, Politica, Provincia di Salerno ∙ 2 
commenti 

Cartoniadi Campania: Eboli conquista il 
2° posto 

18 maggio 2014 ∙ Ambiente & Territorio, 
Battipaglia, Comunicati Stampa, Cronaca, 
Politica ∙ 0 commenti 

Civica Mente: La Castelluccia il simbolo 
storico di Battipaglia è in rovina 

18 maggio 2014 ∙ Comunicati Stampa, Cronaca, 
Eboli, Home, In primo piano, Politica, Provincia 
di Salerno ∙ 2 commenti 

Sanità locale: Melchionda dopo 
l’ispezione parlamentare di SEL al P.O. di 

Eboli 

18 maggio 2014 ∙ Arte, Campania, Comunicati 
Stampa, Cronaca, Cultura, Eboli, Eventi e 
Manifestazioni, In primo piano, Politica, 
Provincia di Salerno ∙ 1 commenti 

Eboli: Intitolata al Prof. Paolo Merola la 
“Sala Antica” della Biblioteca comunale 

18 maggio 2014 ∙ Ambiente & Territorio, 
Battipaglia, Campania, Comunicati Stampa, 
Cronaca, Cultura, Eventi e Manifestazioni, In 
primo piano, Provincia di Salerno ∙ 1 commenti 

Battipaglia: Parte all’Istituto “E.Ferrari” il 
Progetto “Mediterranea Passione” 

Commenti recenti I più commentati 
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